



## Newsletter

Jeudi 26 mars 2009

Soirée restaurant brésilien & présentation voyage 2010



« Voyages, voyages »



Si ce début de printemps s'est annoncé frais et pluvieux, l'agréable soirée passée au restaurant brésilien O Corcovado nous a plongés dans une ambiance chaleureuse et conviviale, et a sonné les retrouvailles ! Les papilles ont apprécié le bon repas qui a fait de nombreux heureux. Pendant la soirée, les photos du Costa Rica ont été visionnées dans une bonne humeur communicative.



La page du voyage au Costa Rica tournée, un autre voyage se planifie. Nous vous avons présenté la prochaine destination, sous le signe de la douceur du Laos et des merveilles du Cambodge, avec le circuit et les visites prévues. Le programme définitif sera finalisé très prochainement et nous vous l'enverrons bientôt. Nous espérons qu'il vous donne envie de vous évader...



Merci pour votre présence et à bientôt lors d'une prochaine sortie !

